



**Zeitschenker  
GESUCHT**

Haben Sie sich schon einmal Gedanken gemacht, wie Sie persönlich etwas zur Förderung der Solidarität und des Gemeinsinns in unserer Gesellschaft beitragen könnten?  
Stellen Sie sich die Frage, wie und wobei Sie sich engagieren könnten?

**Kommen Sie zu uns!**

**cts SeniorenHaus**

Immaculata

Hausleitung:

Stephanie Barrois und Melanie Link

Pastor-Erhard-Bauer-Straße 4

66589 Wemmetsweiler

Tel. 06825/95971-0

Fax. 06825/95971-142

Mail: [info@senioenhaus-immaculata.de](mailto:info@senioenhaus-immaculata.de)

[www.seniorenhaus-immaculata.de](http://www.seniorenhaus-immaculata.de)

Haben Sie Lust,  
unseren Bewohnern  
etwas von Ihrer  
Zeit zu schenken  
und so zu einer  
unschätzbar  
wertvollen  
Bereicherung für  
sie und das ganze  
SeniorenHaus  
Immaculata  
zu werden?

Im **cts SeniorenHaus** Immaculata können Sie sich ganz individuell, Ihren Interessen und Fähigkeiten entsprechend, als ehrenamtlicher Mitarbeiter in einem Umfang miteinbringen, den Sie selbst bestimmen.

Mögliche Aktivitäten könnten z. B. sein:

- Besuchsdienst
- Mithilfe bei Veranstaltungen
- Begleitung bei Spaziergängen und Ausflügen
- Vorlesen
- Kreatives Gestalten
- Singen und Musizieren

Vielleicht haben Sie selbst eine tolle Idee, wie sich Ihr ehrenamtlicher Einsatz bei unseren Bewohnern gestalten könnte? Wir sind ganz gespannt...

Als ehrenamtlicher Mitarbeitender werden Sie von uns selbstverständlich begleitet und haben einen festen Ansprechpartner. Sie sind zu all unseren Veranstaltungen und Festen herzlich eingeladen und es finden regelmäßige Treffen der „Ehrenamtsrunde“ statt zum gemeinsamen Erfahrungsaustausch.

Ihr persönliches Engagement hat einen hohen sozialgesellschaftlichen Stellenwert und der „Lohn“ dafür wird Ihnen unvermittelt entgegen gebracht – die Anerkennung und Wertschätzung unserer Bewohner und deren Angehörige sowie unserer hauptamtlichen Mitarbeitenden.

**Haben wir Ihr Interesse geweckt? Möchten Sie weitere Informationen zum Thema „Ehrenamt“ erhalten?**

Dann stehen Ihnen die Hausleitungen Stephanie Barrois und Melanie Link gerne zur Verfügung!